

# お客様の声

事務所にて初めてお邪魔した際は牧平社長のお話からお仕事に対する熱意やお客様に対する思いが窺い、姿勢を感じ、また、セニーハへの取り組みを知り、信頼できる会社だなという印象を受けました。土地探しでもお世話を仰り、サンハウジングさんの家づくりを決めてこじ工事達にて多く自然な流れでございました。

セニーハは想像以上に勉強の機会を得られ、「形(式)」の素商材は家」ではなく、「家族の生活スタイルや行動動線」を合った間取りと収納スペースを確保した家」「長く愛せる家」を建てようという決意、エコには資金面や生活スタイルの面から太陽光発電の設置はやめようといった判断をする事ができました。

家づくりでは細かい部分まで一つ一つ確認までしてはいけない點を重視。監修には改めて戻る事はございません。完成して我が家は住み始めました(まだですが)とても快適でこれから先の生活が楽しみです。

何度も間取りを変更していく中で、丁寧な牧平社長、細かい要望につき合い統合して下さり、山口さん、優柔不断で私にいつも優しく適切なアドバイスをして下さり、大変お世話を仰りました。こんなにも親切・丁寧なお客様思いの会社に出合えていたことは感謝しています。

お名前